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　新しい年を迎えられ、会員の皆様に謹んでお慶び

を申し上げます。

　昨年は災害の多い年でした。大雨による洪水、土

砂崩れなど、また地震による被害によって多くの方

が被災されました。そしていまだに避難生活を余儀

なくされている方たちが多くいらっしゃる、とお聞

きします。心が痛みます。一日も早い復興をお祈り

いたします。そして今年は平穏で安寧な年でありま

すように願っています。

　

　さて、私の年度もあと半年となりました。そこで

半年前を思い起こせば、地区方針として次の３つの

目標を掲げました。

　１つ目として、クラブのサポートと強化です。ロ

ータリーセントラルを活用して頂くことと、会員増

強と維持であります。現在ロータリーセントラルを

活用しているクラブは23クラブで55％となっていま

す。また会員増強・維持に関しては、当初昨年の７

月１日現在1,126名から11月末で1,145名ですから、19

名の増加となっています。各クラブのご努力に感謝

申し上げます。

　２つ目として、人道的奉仕の重点化と増加であり

ます。これに関しましては各クラブが精力的に社会

貢献事業に取り組まれていますし、財団・米山への

ご協力も積極的にご支援を頂いております。今一度、

各クラブの目標と実績の確認をお願いします。

　３つ目は、ロータリーの公共イメージと認知度の

向上です。地区大会では、公共イメージコーディネ

ーターの鈴木秀憲様から地区指導者セミナーとして

ご講演を頂きました。いかにロータリーの活動をＰ

Ｒするか、広報が大事かについて教えて頂きました。

どうか皆さん、これまでの半年間を振り返って欲し

いのです。そして今年は亥年です。イノシシにまつ

わる慣用句に、よく『猪突猛進』が使われます。イ

ノシシは突進する習性があることから、目標に向か

って猛烈な勢いで突き進むこと、がむしゃらにやり

ぬくと言われます。残りの半年間をどうか『猪突猛

進』で悔いのない、素晴らしいロータリー活動にし

て頂ければ幸いです。

　

　結びになりますが、今年一年皆様にとりまして実

り多い、そして有意義な年になりますよう、ご祈念

を申し上げまして、新年にあたっての挨拶と致しま

す。

◇１月は職業奉仕月間です

ポール・ハリス語録
　社会に役立つ人間になる方法はいろい
ろありますが、最も身近で、もっとも効
果的な方法は、間違いなく自分の職業の
中にあります。

冨樫龍紀

2018-2019年度ガバナー
Togashi Ryuki

新年に想う

冨樫龍紀ガバナー　メッセージ
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　職業奉仕は、定義するのは難しいかもしれません

が、説明するのは簡単です。端的に言えば、ロータ

リーと職業が重なり合うところ、つまり仕事を通じ

てロータリーの理念を実践するのが職業奉仕なので

す。

　海外で何年間も医療機関の管理運営に携わった後、

バハマに戻った私は、母国が近代的な医療施設を切

実に必要としていることに気付きました。当時の施

設は時代遅れ、かつ不十分であり、必要な治療を受

けるためには海外に行かなければならないことも多

かったのです。アメリカで培った経験がなければ、

私がその現状を変えるのは不可能だったでしょう。

しかし、その経験がある私は、他の医療関係者と違

って変化を起こすことができる立場にあったのです。

職業を奉仕へとつなげ、バハマの医療改善に自分の

キャリアをささげることができると考えました。

　ロータリーが人生の一部になると、ロータリーの

礎となった「力を合わせれば限界はない」というポ

ール・ハリスの言葉が自分の職業人としての人生に

も当てはまると悟りました。私一人でバハマに近代

的な医療をもたらすことはできませんでした。しか

し、のちに自分が経営する病院、ドクターズホスピ

タルでパートナーとなった医師たちと、何年もこの

病院で働いてくれた熱意あふれる職員全員の力を合

わせれば、どんな変化でも起こすことができました。

私の目標はみんなの目標になり、現実となったので

す。

　ロータリーはあらゆる職業を尊重し、その価値を

重んじます。創始者4人の中には医師や平和構築者

はいなかったことを思い起こしてください。ロータ

リーを始めたのは普通の弁護士、鉱山技師、石炭商、

洋服商でした。創立時からこうした多様な職業人が

集ったことは、ロータリーにとって特別な強みとな

りました。この多様性は、各クラブがそれぞれの地

域で奉仕する事業や職業全般を反映することを目的

とする職業分類の制度に表れています。

　ポール・ハリスはかつてこう述べました。「ロー

タリアンのひとりひとりが、ロータリーの理想主義

と自分の職業を結ぶ輪の役をするわけです」。当時、

これは真実であり、また今でも同様に真実であるべ

きなのです。ロータリーの例会にかかる時間は毎週

1～2時間ほどですが、ほとんどの人が週の大半を仕

事に費やしています。ロータリーを通じて、こうい

った時間も奉仕の機会となります。それはつまり、

同僚、従業員、そして私たちが奉仕する地域にとっ

てインスピレーションとなる機会なのです。

バリー・ラシン
2018-2019年度国際ロータリー会長
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　皆様､明けましておめでとうございます｡
　今年は、平成最後の正月であり、間もなく新しい元号が決ま
ります。そんな新しい年、新しい希望に燃えられて､皆様、健や
かに新年を､お迎えになられたこととお慶び申し上げます。
　さて今年は亥年､理想に向かってまっしぐらと言いたいとこ
ろですが、「猪突猛進」の私が、どこも見ずに突き進んで行か
ないように、当クラブの幹事達に、少 ブ々レーキを掛けていただ
きながら、皆様と共に歩んで行きたいと思っております｡
　先般の地区大会で、エレクトとして皆様にご挨拶させて頂き
ました｡そこでも申しましたように､GETS等の勉強をさせていた
だきましたが､まだまだ､ロータリーについて､知識が不足です。
そんな状況で､1月13日から、サンディゴの国際協議会に出席
するのが、少々不安です｡が、他地区の良い所なども含めてし
っかり勉強し、現ガバナー･パストガバナーの皆様のご指導の
もと､ガバナー補佐や地区リーダーの方 と々一緒に一生懸命
やっていきたいと思っておりますので、よろしくお願い致します。
　さて､私は、秋田県からの初の女性ガバナーと言う事で､秋
田県の女性の為と言うか、将来を担う人材を生みだす妊婦が
安心して子供を産むことができるように、「風疹ゼロ」プロジェク
トへの応援を、第2540地区として､是非やりたいのです。
　そこで、今回、皆様に発信できる機会を与えられましたので、
紙面をお借り致しましてお願いする次第です。
　現在、RIのやっている「ポリオ撲滅運動」は、勿論素晴らし
いものであり、我 も々今後しっかりお手伝いして行かなくてはな
りませんが、それと並行して、この「風疹ゼロ」運動に、ロータリ
ー2540地区としても取り組みたいと考えています。
　「風疹ゼロ」は、厚労省が中心となって、2020年のオリンピッ
クまでにはと言って進めている運動です。特に先進国の中で、
日本だけが予防接種率が少ない層があり、毎年、海外に行っ
た人などが、風疹を持ち込み、それに感染した妊婦の胎児が
先天性風疹症候群にかかり、難聴・心疾患・白内障・そして精
神や身体の発達の遅れ等の障害を持った赤ちゃんが生まれ
ているという事です。
　2018年12月7日の魁新報の記事では、本年の秋田県の風
疹患者数は5人です。
　又､今年12月5日までの､日本の風疹患者数は2,454人､昨
年の26倍、2,000人を超えたのは、2013年の大流行以来で、そ
の2013年には、沢山の妊婦が感染し、45人の胎児が先天性
風疹症候群にかかり、その内11名が死亡したそうです。

　秋田県健康福祉部保健・疾病対策課によると、秋田県も市
町村も、風疹の抗体検査の費用を、妊娠希望の女性と配偶
者に無料にするそうです。国は抗体保有率の少ない39歳か
ら56歳の男性の抗体検査及び予防注射の費用を2019年度
より無料にする方針を示しています。
　又、医療関係者によると、本来抗体検査をせずとも、可能性
がある人は、予防接種を受けたほうが良いとの事ですが、予
防接種ワクチンがそんなになく（今、国は増産を呼び掛けてい
るが）優先的に子供に受けさせなくてはならないため、抗体検
査を優先しているとの事です。
　この風疹に関しては、かかった人が大した症状が出ない事
もあり、誰も痛い思いをしたくない（私も注射は怖い！）ので、国
や県が一生懸命この運動を行っても関心が少ないのが実情
です。
　ですが、秋田の妊婦の為にも、又、秋田県に健康な赤ちゃ
んが生まれてくるためにも、女性だけでなく全ての人達が協力
する価値があると運動と思います。特に一回も予防接種を受
けていない39歳から56歳の男性が、全国に約1,610万人いる
との事ですが、この方たちは、我々の会社の中核として仕事を
している方達です。
　職業奉仕として、我 ロ々ータリアンが、少なくとも自社の従業
員に、抗体検査を呼びかけ、仕事との日程や時間の調整を､
会社として行っていく事をお願い致します｡
　又、職場での感染予防の為、風疹にかかった人の休暇に
ついても､ご配慮いただきたいと思います。
　他の団体とも協力しながら行いたいと思いますが、その抗
体検査が、健康診断時に一緒にできれば、大きな負担が企業
にも個人にもかかりません。そこを､医療機関とも協力して出来
るような運動をしたいと思います｡
　勿論、長期計画となるし、今後の年度にもしっかり受け継い
で頂いて、秋田県は、「風疹ゼロ」を宣言が出来るように、取り
組めればと思います。
　我々の子・孫（私の孫は、もう大きいから、ひ孫でしょうか）が
健やかに生まれてきてほしいと言う私の新年の夢を､ご披露
いたしますので、何卒、ロータリアン全員のご協力を、お願い致
しまして、エレクトの挨拶と致します。
　ロータリアンの職業を通しての奉仕を、皆様ご一緒にやろう
じゃありませんか。
　是非、宜しくお願い致します。

嶋田康子

2018-2019年度ガバナーエレクト
Shimada Yasuko

エレクト就任挨拶

ガバナーエレクトあいさつ
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　12月8日㈯午後５時10分より大曲エンパイヤホテルに
て、130名の会員の参加の下に開催。
  始めに冨樫ガバナーが挨拶で、一年前の自分の体験談
と2019-2020年度のガバナーを引き受けて下さった嶋田
康子氏に感謝と激励の言葉を申し述べた。それを受け
て嶋田氏は国際協議会参加と次年度ガバナーとしての
決意を表明された。その後、嶋田ガバナーエレクトに冨
樫ガバナーとご令嬢よりお餞別と花束の贈呈があり、新
しい地区役員の紹介等のセレモニーが行われた。

　懇親会では柳谷直前ガバナーより嶋田ガバナーエレク
トに激励の言葉を送り乾杯で開宴。終始和やかに親交
を深め、最後は宮下パストガバナーより、昨年の金足農
業高校の奮闘と嶋田ガバナーエレクトの活躍にエールと
してハーモニカで「栄光は君に輝く」を演奏され、中締で
お開きとなった。
　ガバナーの地元・大曲での行事はこれが最後。ガバナ
ー事務所関係者一同よりこれまでのご協力に感謝申し
上げたい。

ガバナーエレクト壮行会報告
2018-2019年度　地区幹事　加　賀　美　奈
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11月24日㈯　第1回会員拡大増強委員会　開催報告 地区委員長　桑原 透（秋田RC）

日　時：2018年12月8日㈯　16時40分～16時55分
会　場：大曲エンパイヤホテル　カトレア

12月8日㈯　第3回諮問委員会　開催報告

日　時：2018年12月8日㈯　15時30分～16時30分
会　場：大曲エンパイヤホテル　カトレア

12月8日㈯　青少年交換実施打合せ会議　開催報告

　11月24日㈯14:00より大曲エンパイヤホテルにて第1回会
員拡大増強委員会会議を行ないました。参加者は、ガバナ
ー補佐、地区会員拡大増強委員、地区役員の計10名。委
員長挨拶に続いて協議に入りました。各分区内・各クラブ
の会員増強活動状況をガバナー補佐や委員の皆様から
ご報告いただきました。
①各分区・各クラブの会員増強活動の状況報告
　2018年10月現在の地区会員数1,142名で、７月１日現
在より16名増加している。年間目標数を達成しているクラ
ブもあるが、増強に難渋しているクラブが少なからずある。
　会員増強にはクラブ会長の息の長い声掛けが大事であ
り、具体的な行動を会員全員で如何に効果的に続けられる
かにかかっているので、是非クラブ会長の強いリーダーシッ
プに今後も期待する。
【会員増強実践・提案例】
・候補者と酒を呑み交わしながら複数で勧誘している。
・例会へゲストスピーカーを招待しながら勧誘する。
・入会見込者紹介用紙を会員に配布して情報収集して
　いる。
・専門職の候補者に夜例会等へ勧誘し、人脈を広げるメ
　リットを伝えながら勧誘する。
・公務員退職者には還暦祝いの会等の機会に勧誘する。

・ライオンズクラブとの違いや歴史・成り立ち等を明確に説
　明して入会を促す。
【会員維持実践例】
・会員へ週報をメールで配信し、欠席者にも内容を伝えて
　いる。
・先輩が後輩へ語る等、寛ぎながら話す機会（炉辺会）を
　３カ月に１回開催。
・欠席会員に対して夜例会等へ誘って親睦を深める。
②その他
　残り約半年で如何に行動するとよいか？
・2680地区が作成している「推奨職業分類基準表」（ネッ
　ト検索可能）を参考にしながら、職業分類の穴を埋める
　作業を強くお願いする。
・各クラブでホームページやSNSで実際の活動の様子を
　積極的に発信し、会員はもちろん、クラブ外の会員や世
　間に広く発信することが会員増強の環境改善に繋がる。
・クラブ会長には、会長の時間において毎回もしくは最低
　月１回は会員増強のお願いを具体策も含めて話題に入
　れてほしい。
③次回開催日程
　2019年3月2日㈯　14：00～
　於：大曲エンパイヤホテル

地区委員会レポート
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日　時：2018年12月8日㈯　14時～15時30分
会　場：大曲エンパイヤホテル　２Ｆ
出席者：地区関係者22名、クラブ51名、合計73名

【内容】・クラブMOU提出、補助金申請について
　　　・質疑応答

12月8日㈯　地区財団資金管理セミナー

日　時：2018年12月8日㈯　17時～
会　場：大曲エンパイヤホテル　２Ｆ
【内容】・伊藤壽々雄規定審議会委員長へ助成金贈呈

12月8日㈯　規定審議会委員会 壮行会　開催報告

新会員のご紹介　ようこそロータリーへ

角館ロータリークラブ

職業分類
勤 務 先
役　　職
入会年月日
紹 介 者

観光物産配布
㈱アルク
代表取締役
2018年11月1日
高橋 佐知

職業分類
勤 務 先
役　　職
入会年月日
紹 介 者

蒸留酒製造販売
サントリー酒類㈱秋田支店
支店長
2018年12月7日
雑賀 清一

職業分類
勤 務 先
役　　職
入会年月日
紹 介 者

飲食業
スナックこもれび
店主
2018年12月13日
笹谷 博久

職業分類
勤 務 先
役　　職
入会年月日
紹 介 者

ホテル・催事ホール
㈱グランドパレス川端
取締役
2019年1月1日（再入会）
佐藤 芳雄

千葉 文士 Chiba Humihito

花輪ロータリークラブ

職業分類
勤 務 先
役　　職
入会年月日
紹 介 者

電力会社
東北電力 鹿角電力センター
所長
2018年7月10日
熊谷 敏

種市 法弘 Taneichi
Norihiro

秋田中央ロータリークラブ
林 真司 Hayashi Shinji

大館北ロータリークラブ
吉田 順子 Yoshida

Junko

大曲中央ロータリークラブ
渋谷 智之 Shibuya

Tomoyuki

MPHF紹介 米山功労者紹介

大曲ロータリークラブ

表 彰 分 類　ＭPHF4回目
入会年月日　1986年6月
2014～2015年度　クラブ会長

髙栁 恭侑 Takayanagi
Kyoyu

湯沢ロータリークラブ

表 彰 分 類　ＭPHF3回目
入会年月日　1970年11月
1977～1978年度　クラブ幹事
1984～1985年度　クラブ会長

松田 光雄 Matsuda
Mitsuo

山本ロータリークラブ

米山功労者5回目
入会年月日　2000年10月
2007～2008年度　幹事
2014～2015年度　会長

佐藤 家隆 Sato Ietaka

湯沢ロータリークラブ

表 彰 分 類　ＭPHF
入会年月日　2000年7月
2015～2016年度　クラブ会長

鵜沼 順二郎 Unuma
Junjiro

湯沢ロータリークラブ

表 彰 分 類　ＭPHF5回目
入会年月日　1979年7月
2002～2003年度　クラブ幹事
2003～2004年度　クラブ会長
2008～2009年度　地区ガバナー
前 ロータリー米山奨学会理事
現 規定審議会代表議員

伊藤 壽々雄 Ito Suzuo
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11月の会員数・出席率
2018年11月末日会員数 1,145名

2018-19年度

ロータリーの友
１月号

ロータリーの友
１月号

職業奉仕月間

日本でいちばん大切にしたい会社
講師  坂本 光司 氏

「今に生きる職業奉仕」

IAC年次大会リポート
新年号、充実した内容です。
ぜひご紹介ください。

米山奨学生　　リー ロイ ジャシュン 君

・・・・・・・・・・・・・ Ｐ7～17

・・・・・・・・ Ｐ22第47回ロータリー研究リポート
・・・・・・・・・・・・・・・・・ Ｐ31NEW GENERATION

・・・  

特集

SPEECH
P4

聞き書きから
世界に一つだけの物語を・・・・・・・・・・・・  P31

ぜひご紹介ください。
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36
21
15
17
28
34
16
57
11
12
8
13
31
15
18
16
88
76
37
50
25
37
17
29
9
9
7
22
8
53
12
13
11
16
12
64
63
64
17
19
7
13

37
24
15
17
30
34
17
58
11
11
8
13
34
15
18
16
87
79
38
50
25
39
17
30
9
7
7
22
8
54
13
14
11
17
12
65
63
65
17
17
8
13

1
1
1
2
0
1
1
5
2
3
0
0
0
0
0
7
4
5
3
2
2
3
2
0
0
0
0
0
0
5
1
2
4
1
4
0
4
2
1
1
2
1

1
0
0
0
0
0
0
5
0
2
0
0
0
2
0
0
0
3
0
0
1
0
0
0
0
0
0
1
0
4
2
0
1
1
0
1
1
0
6
4
0
0

1
3
0
0
2
0
1
1
0
-1
0
0
3
0
0
0
-1
3
1
0
0
2
0
1
0
-2
0
0
0
1
1
1
0
1
0
1
0
1
0
-2
1
0

49.31%
80.09%
84.95%
72.94%
100.00%
71.32%
85.29%
67.26%
80.00%
95.40%
87.50%
60.00%
73.79%
70.00%
70.82%
64.06%
81.00%
100.00%
88.60%
100.00%
84.71%
79.49%
68.63%
69.23%
55.55%
100.00%
96.42%
72.70%
91.66%
89.17%
97.60%
100.00%
100.00%
100.00%
85.00%
67.31%
73.50%
96.06%
72.00%
83.82%
100.00%
84.62%

大 館
花 輪
鷹 巣
大 館 北
十和田秋田
大 館 南
大 館 中 央
能 代
能 代 南
男 鹿
二 ツ 井
五 城 目
潟 上
男 鹿 北
山 本
能 代 白 神
秋 田
秋 田 東
秋 田 港
秋 田 北
秋 田 南
秋 田 中 央
秋 田 西
本 荘
矢 島
仁 賀 保
象 潟
本 荘 東
本 荘 南
大 曲
角 館
大 曲 南
大 曲 中 央
田 沢 湖
大 曲 仙 北
湯 沢
横 手
横 手 南
西 馬 音 内
湯 沢 南
稲 川
横 手 東

7月1日
会員数

11月末
会員数

女 性
会員数

40歳未満
会 員 数 増減 例会出席率クラブ名

19 82.14%
%

42RC 1,126 1,145 73

4
3
2
2
3
2
1
3
2
2
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2
2
2
2
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3
3
2
2
2
2
2
2
2
2
2
2
2
5
2
2
2
2
1
2
2
2
2
1
2
2

増 員
目標数

9035合計

112円ロータリーレート
2019年1月のレート

１
ド
ル

ロータリー希望の風奨学金に
ご支援をお願いします

東日本大震災で両親を亡くした「遺児」に
毎月「5万円」を返還を求めずに
給付・支援活動を行っております。

（詳細は「Rの友 9月号」23ページ参照）

ロータリー東日本大震災青少年支援連絡協議会
千葉銀行　銚子支店　普通 3549340

　今世紀に入り、国際ロータリーは大きく変質しま
した。2001年から2016年の規定審議会での制定
案が採択されることにより、組織規定上のロータリ
ーのあり様が変わりました。同時に目には見えない
ロータリーの本質的な基本的価値の多様化が進
みました。現在から未来へ続くロータリーを考える
には過去を正しく理解しなくてはなりません。その
意味で、今回はロータリーの古典文献の著名な翻
訳書をいくつかご紹介いたしました。

◎ロータリーの理想と友愛　2007　265P
　ポール P. ハリス （米山 梅吉 訳）
◎我が自叙伝　1990　219P
　ハーバート J. テーラー （菅野 多利雄 訳）
◎ロータリー・モザイク　2006　327Ｐ
　ハロルド T. トーマス （松本 兼二郎 訳）
◎ロータリー通解　1989　69Ｐ
　ガイ・ガンディカー （小堀 憲助 訳）
◎ロータリー解析　1999　99P
　ヴィヴィアン・カーター （田中 毅 訳）
◎シェルドン…忘れ得ぬその名　1998　12P
　ジョンO.ナットソン （神崎 正陳 訳）

最 近 の 資 料 より

◎シェルドン…忘れ得ぬその名　1998　12P
　ジョンO.ナットソン （神崎 正陳 訳）

上記申込先：ロータリー文庫

http://www.rotary-bunko.gr.jp

上記申込先：上記申込先： 文庫ロータリー文庫ロータリー文庫
〒105-0011 東京都港区芝公園2-6-15 黒龍芝公園ビル3階

TEL（03)3433-6456 ・ FAX（03)3459-7506
http://www.rotary-bunko.gr.jp

開館＝午前10時～午後5時　　休館＝土・日・祝祭日

374号

支援口座・名義
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